
様式第４号（第21条関係）

場　所

主催者(事務局) 司会者

議　題 (配布資料)

　議事 ・次第

・令和５年度活動報告について ・会議資料

・令和５年度決算報告について

・令和６年度実施予定について

　　その他

・株式会社エコパワーとうみの設立について

・地域脱炭素移行・再エネ推進交付金（重点対策加速化事業）について

決定事項

次回への検討

事項

次回開催 　(日時） (場所) 東御市役所令和７年２月頃

(議題)

なし

・講習会等の情報発信の方法について検討する。

確認・検討事項

出席者(敬称略)

別紙「出席者名簿」のとおり

（傍聴人２名）

欠席者(敬称略) 別紙「出席者名簿」のとおり

開催日時

令和６年５月27日（月）

午後３時00分～午後４時00分

勤労者会館２階　大会議室

市民生活部　生活環境課 中村　昌彦（生活環境課長）

議　事　録

会議等の名称
令和６年度
第１回 東御市脱炭素化事業推進協議会

・YouTube広告の効果測定のやり方について検討する。

東 御 市



様式第４号（第21条関係）

１．開会

２．あいさつ

３．議事

　今年度は、８月に児童向けとして長野県地球温暖化防止活動推進

　センターと連携した環境学習を予定している。

唐澤係長

４．その他 中村課長

唐澤係長

・情報発信に関して、「くらしふと信州」など県との連携を検討してほしい。

　また、講習会の内容を動画で撮影し、YouTube等で配信すれば、より多く

　方に観てもらえると思う。

（進行）

　活用した広報などを行った。

　少なかったことが大変残念だった。情報発信を工夫できないか。

　また、今年度もそのような講習会等を実施したほうがいいのではないか。

委　員

・ご意見、参考にさせていただく。

・私も同様の意見である。環境省もデコ活を推進しているので。

　効果測定をしっかり行い、効果的な啓発に繋げてほしい。

唐澤係長 ・効果測定は非常に重要だと考えているが、方法について苦慮している。

　良い方法があれば、参考にさせていただきたい。

委　員 ・３月23日省エネ対策講習会に参加し、大変勉強になったが、参加人数が

　（会議資料９～11ページに沿って説明）

末松会長 議事について、ご意見等があればお願いしたい。

委　員 ・YouTube広告については、動画を製作して配信するだけではなく、

原田主査 （２）令和５年度決算報告について

　（会議資料８ページに沿って説明）

原田主査 （３）令和６年度実施予定について

末松会長 （進行）

原田主査 （１）令和５年活動報告について

　（会議資料３～７ページに沿って説明）

中村課長 （開会）

末松会長 （あいさつ）

花岡市長 （あいさつ）

討議内容及び経過 (発言者名)

いただいた意見はぜひ今後に反映してほしい。

（１）株式会社エコパワーとうみの設立について

　（会議資料12ページに沿って説明）

（２）地域脱炭素移行・再エネ推進交付金（重点対策加速化事業）について

　ついては非常に残念であった。今後、情報発信の方法を工夫したい。

　委　員

末松会長

田中主査

唐澤係長

　関連記事を掲載してもらったが、結果として参加者が少なかったことに

　ドキュメンタリー映画の上映会で地元新聞社に取材してもらい、

・情報発信としては市報とうみへの掲載、市ホームページ・SNSを

東 御 市
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中村課長

中村課長

討議内容及び経過

　　令和７年２月頃　場所：東御市役所

（３）次回開催予定

（閉会）

　（会議資料13～15ページに沿って説明）

(発言者名)

東 御 市


